



CINCO ESCAPADAS PERFECTAS PARA SEMANA SANTA A BORDO DE UNA ROADSURFER

- La empresa líder en alquiler de campers en Europa ofrece una flota equipada para practicar deportes al aire libre como la bicicleta, el esquí y la escalada.
- Los modelos disponibles se adaptan a las necesidades de espacio, dinamismo e independencia de cada cliente.
- Con la aplicación Roadsurfer Spots encontrarás los mejores rincones para la acampada y podrás planificar tu siguiente escapada de Semana Santa.

Abril está a la vuelta de la esquina y con él llegan las buenas temperaturas, las ganas de aventura y Semana Santa, el primer puente largo y cálido del año. También es la época ideal para disfrutar de un viaje en camper o autocaravana, una tendencia al alza que supone colgar el cartel de completo para las empresas de alquiler. Roadsurfer, líder en Europa con más de 5.000 modelos disponibles en su flota, ofrece modelos equipados con los accesorios necesarios para los amantes de los deportes de aventura.

Viajar con la casa a cuestas permite disfrutar de las aficiones de un modo más práctico y auténtico, con la posibilidad de aparcar a pocos metros de tu destino e incluso acampar muy cerca del enclave. Por ese motivo, muchos apasionados al mountain-biking, el esquí, el senderismo, el trail running, la escalada o el surf, deciden pasarse al modo camper y alquilar con todas las facilidades posibles.

Roadsurfer dispone de seis bases en España, con una amplia gama de campers compactas como la Volkswagen California y la Mercedes Benz Marco Polo. También disponen de modelos más equipados, los llamados camper gran volumen con ducha y WC químico incorporados, como la Volkswagen Grand California, Ford Nugget Plus o Bürstner. Estas configuraciones son ideales para poder disfrutar de emplazamientos únicos sin perder autonomía e independencia.

Todas las unidades incorporan un portabicicletas para hasta 4 unidades, además de un pack con todo lo necesario para cocinar y comer a bordo (kitchen box) incluido en la reserva. De este modo, el cliente solo debe pasar a recoger su camper, despreocuparse y lanzarse a la carretera en busca de su mejor plan en la mejor compañía. Incluso si este copiloto es una mascota, dado que roadsurfer es una empresa petfriendly que permite viajar con un compañero peludo con un servicio de limpieza opcional.

¿DÓNDE PUEDO VIAJAR?

A SURFEAR AL NORTE

En abril la temperatura exterior es agradable, pero muchos siguen resistiéndose a guardar los abrigos y los neoprenos de invierno. Los amantes del surf encontrarán en la costa del País Vasco un rincón amigo de los campers, con buen ambiente y las mejores playas para todos los niveles. Una de las playas más conocidas es Sopelana, situada en la provincia de Vizcaya.

PARA ESCALAR, POR CATALUNYA

La afición por la escalada comparte la tendencia al alza que vive el sector del caravanning. Los campers son la segunda casa para aquellos que disfrutan de las cuerdas, las paredes más complicadas y los gustos sencillos. El Pedraforca es uno de los destinos más habituales, por su facilidad y entorno. La cresta exige trepar, pero no pasa del segundo grado, con algún punto específico, como el canal de acceso al Gat, que se eleva a nivel cuatro.

LA BICICLETA ES NATURALEZA, COMO GALICIA

En Ourense se encuentra uno de los secretos mejor guardados por los aficionados a la bicicleta de montaña. Se trata de la estación de Esquí y Bike Park Manzaneda, equipada a la perfección para disfrutar del mountain bike pero también del descenso, la modalidad más arriesgada y atrevida de este deporte.

EL SUR SIEMPRE ES UNA BUENA IDEA

En Semana Santa muchos buscan relax, buena gastronomía y disfrutar de los primeros rayos de sol del año. Además, Andalucía es la Comunidad Autónoma con más movimiento de profesiones y pasiones esos días. De ahí que recomendamos dejar el senderismo a un lado para vivir, en primera persona, la emoción que generan estas fiestas. Además, las ciudades andaluzas se llenan de tours para pasear entre sus calles históricas.

DE RAFTING A CANTABRIA

La adrenalina encuentra siempre un lugar en el corazón, o la mente, de los aventureros. Bajar un río a toda velocidad, sorteando corrientes y rocas es casi tan arriesgado como el descenso comentado anteriormente. Además, gracias al espacio de carga de los camper roadsurfer, podrás llevar tu propio Kayak en caso de ser tu deporte favorito. En Cantabria puedes encontrar tramos de río para todos los niveles gracias a la variedad de caudales como el Deva, Cares y Ebro.

¿DÓNDE DORMIR EN UN CAMPER?

Si todavía tiene dudas sobre el destino, el cliente puede acceder a la aplicación disponible para dispositivos iOS y Android. Roadsurfer Spots, encargada de mostrar los mejores rincones para la acampada y pernocta. Ahora también se puede planificar una ruta desde la app, siguiendo los puntos de exclusivos spots donde alojarse sin problema fuera de los ámbitos urbanos y con enlace a Google Maps. Cada Spot cuenta con una oferta de servicios en función del anfitrión que te hospede, pero comparten la cercanía con la naturaleza, su belleza y el confort durante la pernocta. Además, tienes un 10% de descuento en la reserva si alquilas con roadsurfer.

La facilidad de uso y conducción de los campers roadsurfer se traslada también al proceso de alquiler y reserva, que se realiza de forma 100% online. En función de los días, la temporada y la disponibilidad del modelo, el sistema de precios flexible oscila entre los 65 euros hasta los 110 euros de media. Por ese motivo es importante la antelación y aprovechar la temporada baja, ideal para descubrir los mejores lugares sin la habitual masificación de turistas.

Una vez el cliente llega a la base, los técnicos le contarán los aspectos prácticos de funcionamiento del vehículo y funcionalidades como el techo elevable, los depósitos de agua, la ducha y la calefacción. Además, todas las campers vienen equipadas con ruedas de invierno, pensando en la temporada de esquí y terrenos irregulares, motores de 150 CV y transmisiones automáticas, incluyendo asientos calefactados o GPS en algunos casos.

En definitiva, si eres un amante de los deportes al aire libre y quieres vivir una experiencia única y diferente, alquila una camper de Roadsurfer y disfruta de la libertad de moverte con tu casa a cuestas y de la naturaleza en estado puro.

Roadsurfer (www.roadsurfer.com) es la empresa líder en alquiler de campers en Europa con una flota de casi 5.000 vehículos y con sede en Munich (Alemania). En España, la compañía inició sus actividades en 2020 y actualmente tiene 6 bases desde donde opera con más de 600 vehículos en ciudades como Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Málaga y Sevilla.

En roadsurfer tienes una amplia gama de vehículos camper, entre las que podrás escoger en función de tus necesidades, desde una camper compacta (VW California, MB Marco Polo o Ford Nugget) a una de gran volumen (VW Grand California o Bürstner). Para más información puedes consultar aquí todos los modelos disponibles en Europa: <https://roadsurfer.com/es-es/alquilar-camper/>



Contacto para prensa
Paris Queralt
+34 630 152 687
press@drivemediacom.es

Acerca de roadsurfer

roadsurfer fue fundada en 2016 y es, con sus campers coloridas disponibles para alquiler, suscripción y venta, así como con su plataforma de plazas privadas para acampar, roadsurfer spots, el experto en Outdoor Travel en Europa. La promesa de roadsurfer: servicio 24h, paquete de camping ready-to-go, cambio y cancelación de reserva hasta 48h antes del viaje, kilometraje ilimitado y siempre los nuevos modelos.

La empresa de Múnich está presenta con su actividad principal, el alquiler y la venta de campers, en más de 50 estaciones repartidas por Alemania, Francia, España, Portugal, Austria, Italia, Bélgica y los Países Bajos, así como en Inglaterra, Escocia, Suiza y Suecia; y dispone en 2022 una flota de hasta 5.000 campers de, entre otras, las marcas VW, Mercedes Benz, Ford, Westfalia, Knaus y Bürstner. La empresa se ha convertido, también gracias al lanzamiento de su plataforma roadsurfer spots, en un marca de viaje y Life Style digital en el mercado creciente del Outdoor Travel. Más información en: <https://roadsurfer.com/es/>